

Masyarakat Cirebon Sangat Menjaga Pluralisme, Fitriani : Pemuda Batak juga Ikut Membangun Daerah

Agus Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Nov 20, 2022 - 22:00



KOTA CIREBON - Cirebon merupakan daerah yang masyarakatnya sangat menjaga pluralisme. Sejak dulu, di Cirebon memang sudah beragam suku, agama, ras dan golongan.

"Pluralisme terjaga dengan baik di Cirebon. Satu sama lain hidup rukun, menjaga

keberagaman, saling menghargai dan bersatu. Salah satunya tentu saja saudara-saudara kita yang tergabung dalam Pemuda Batak Bersatu di Kota Cirebon. Ayo kita semua gotong royong membangun Kota Cirebon lebih baik dan maju," kata Fitria Pamungkaswati, Wakil Ketua DPRD Kota Cirebon.

Pernyataan tersebut disampaikan Fitria saat hadir ada acara ulang tahun ke-2 Pemuda Batak Bersatu yang berlangsung pada Sabtu (19/11/2022) di Gedung Serba Guna Bagas Raya di Kawasan Kedawung.



Secara khusus, Fitria yang juga ketua DPC PDI Perjuangan Kota Cirebon menyampaikan terima kasih kepada Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Pemuda Batak Bersatu Kota Cirebon, Sahat T. Sinambela beserta jajaran yang mengundangnya untuk hadir dalam acara tersebut.

"Bahagia sekali saya berada di antara saudara-saudara yang tergabung dalam Pemuda Batak Bersatu Kota Cirebon. Ini suatu kehormatan bagi saya, apalagi diberi ulos. Tenun khas Batak ini bukan sekedar kain, tapi simbol identitas dan kasih sayang. Ulos juga simbol menjadi bagian dari Suku Batak. Sekali lagi, saya ucapkan terima kasih. Semoga kebersamaan ini terus terjaga dan kita gotong-royong membangun Kota Cirebon tercinta ini," lanjut politisi yang digadagadag calon Wali Kota Cirebon 2024-2029.

Ketua Pemuda Batak Bersatu Kota Cirebon, Sahat T. Sinambela disamping Sekretaris, Drs. H. Lumban Gaol mengatakan, pihaknya selalu menjaga toleransi, rukun, solidaritas dan gotong royong.

"Kami Pemuda Batak Bersatu itu Satu Rasa, Satu Jiwa dan NKRI adalah Harga Mati. Kami selalu siap berperan aktif untuk ikut membangun Kota Cirebon,"

tandasnya.

Pihaknya mengucapkan terima kasih kepada para pejabat pemerintahan, DPRD, Polri, TNI, OKP dan undangan lainnya yang hadir pada acara ulang tahun ke-2 Pemuda Batak Bersatu Kota Cirebon. (Bekti)